

NACIONAL

Muere Mario Gómez, uno de los 33 mineros rescatados en 2010

Mario Gómez Heredia, uno de los 33 mineros que en 2010 pasaron casi 70 días atrapados bajo tierra en la mina San José, en la Región de Atacama, murió ayer, según confirmó a **La Tercera** la funeraria Candelaria, de Copiapó. Si bien no se ha informado la causa del fallecimiento, Gómez, de 76 años, padecía de fibrosis pulmonar y silicosis, una enfermedad que se suele presentar en quienes trabajan en las minas.

Debido a sus complicaciones para respirar, Gómez se mantenía conectado a un tubo de oxígeno desde 2017.

“Soy oxígeno-dependiente debido a un daño superior al 50% de mis pulmones. Yo trabajo en minería desde los 14

años, ahí empecé a juntar tierra, y se puso peor cuando estuvimos todo ese tiempo comiendo polvo en la San José”, dijo entonces a **La Tercera**.

En 2018 debió ser internado en el Hospital del Tórax por un agravamiento de su estado de salud. En esa ocasión reconoció el avance de la enfermedad y aseguró que no podía llevar una vida normal a causa de la máquina de oxígeno con la que tenía que desplazarse. “Estoy encomendado a Dios”, declaró.

Gómez fue el noveno de los mineros en ser rescatado desde la mina San José, tras estar atrapado entre el 5 de agosto y el 13 de octubre de 2010, y se convirtió en el primero de los 33 en fallecer.